

Tras reunión con Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, **SERNAGEMIN** no ha autorizado ninguna **faena minera en Alhué**

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, junto a los concejales Fidel Valenzuela y Matías Valenzuela sostuvieron una provechosa reunión vía online con el director (s) del SERNAGEOMIN (Servicio Nacional de Geología y Minería), Cristian Androli, con el objetivo de analizar el eventual funcionamiento de una minera en el sector de Hacienda Alhué, faena que no tiene los permisos correspondientes.

En ese sentido, la Alcaldesa realizó un llamado a la calma, destacando que en el sector de Hacienda Alhué no hay ninguna faena minera autorizada por SERNAGEOMIN.

Asimismo, se solicita encarecidamente a la comunidad que, ante cualquier movimiento extraño en las cercanías a sus viviendas o trabajos de extracción minera, que realicen las denuncias correspondientes al municipio local.

